

VIERNES, 13 DE NOVIEMBRE DE 2015

LA REGIÓN

OURENSE

Expourense premia a los “líderes de calidad” gallegos

Ataúdes Gallego, colegio Lar, servicio 112, Artesanos de la Carne e Iiceacsa, los galardonados

GONZALO GAY. OURENSE
local@region.net

■■■ El recinto ferial de Expourense acogió ayer una "Xornada de Exaltación da Calidade", en el curso de la cual se hizo entrega de los V Premios "Líderes en Calidade", que en este caso recayeron en sectores como la alimentación, la educación, la internacionalización empresarial o la sostenibilidad medioambiental.

Las empresas gallegas galardonadas en esta quinta edición fueron la ourensana Ataúdes Gallego, en la categoría de medio ambiente, por su apuesta por un producto respetuoso con el entorno y elaborado con el sello "Eco Nature"; el colegio Lar de Vigo, en el apartado de Educación; Artesanos Gallegos de la Carne, de Lugo, en la de Alimentación; la Axencia Galega de Emerxencias 112 en el sector sanitario y el Grupo Iiceacsa de A Coruña en el apartado de internacionalización.

Previamente a la entrega de premios, el director técnico de Galicia Calidade, Javier de Miguel González, destacó la importancia de esas certificaciones de calidad que ostentan las empresas galardonadas y señaló que "la competitividad, la innovación, la internacionalización y la calidad, que genera confianza en el consumidor, son las bases en las que la economía gallega se debe sustentar".

La delegada territorial de la Xunta, Marisol Díaz Monteira, recordó que "esta xornada ten un obxectivo, o de sensibilizar tanto ás empresas privadas como ás entidades públicas da necesidade de incorporar os seus modelos de xestión criterios de calidad, co fin de mellorar na prestación de servizos ós usuarios".

Por su parte, el vicepresidente de la Diputación, Rosendo Fernández, subrayó que "a calidad é imprescindible para a competitividade nun mercado globalizado". Mientras, el alcalde de la ciudad, Jesús Vázquez, alabó "o camiño da responsabilidade destas empresas" en su apuesta por la calidad, que se traduce en beneficio para los trabajadores de la propia empresa y sus clientes, y animó "ás empresas e tamén ás institucións a apostar" por esas certificaciones de calidad. ■



Autoridades y premiados en la quinta edición de los galardones "Líderes de Calidad".



Fernández Celis y Ana Barrios.

UGT y CCOO piden políticas activas de empleo al Gobierno

REDACCIÓN. OURENSE
local@region.net

■■■ Los secretarios provinciales de los sindicatos UGT y CCOO, José Luis Fernández Celis y Ana Barrios, respectivamente, registraron ayer en la Subdelegación del Gobierno un manifiesto en el que recogen su prioridades para la ciudadanía de cara a las próximas elecciones generales.

En palabras de Ana Barrios, hay que "recuperar o poder adquisitivo dos salarios para que empiecen a salir de una situación tan precaria como a vivimos estos últimos años".

El secretario provincial de UGT, José Luis Fernández Celis, subrayó que, aunque se trata de una iniciativa "a nivel nacional", lo que se solicita en el manifiesto "tiene especial relevancia en el caso de Ourense". Señaló que coincidían con el análisis hecho por el alcalde de la ciudad en su ofrenda a Sa Martiño, donde señaló que "lucha contra el paro, la desblaciación y el envejecimiento so-



Lalo Arce, de Ataúdes Gallego.

ENTREVISTA

LALO ARCE

Responsable de exportación de Ataúdes Gallego

"Lideraremos la venta de ataúd español fuera"

¿Cuándo nace la empresa Ataúdes Gallego?

Y seguimos buscando nuevos mercados como Colombia o Costa Rica.

¿Y esta expansión en unos tiempos especialmente difíciles?

Ciertamente, porque hay una competencia muy dura por parte del mercado asiático. En España entran anualmente más ataúdes chinos que decenios registrados. Se trata de una competencia muy desleal, ya que al tener costes de producción muy bajos, pueden abaratizar al máximo los precios. Precisamente por esta circunstancia, decidimos, desde el año 2006, apostar de forma decidida por los mercados exteriores.

Ataúdes Gallego ha recibido un premio muy concreto.

Sí, centrado en la calidad medioambiental. En nuestra empresa contamos con la certificación ISO 9001 de calidad

medioambiental. Nosotros somos pioneros en España en la fabricación de ataúdes ecológicos y también en la gestión de residuos que genera nuestra fábrica, tanto en la madera para el reciclaje como en los barnices y tintes.

¿Con cuántos trabajadores cuenta la empresa?

En este momento hay 32 personas trabajando en nuestra empresa, en su mayoría de Piñor de Cea y alrededores de la comarca de Carballiño. ■

FERNÁNDEZ CELIS:
"YA RESCATAMOS A LOS BANCOS, AHORA TOCA RESCATAR A LAS PERSONAS VÍCTIMAS DE LA CRISIS"

las prioridades de la provincia pero matizó que "en lugar de pedirselo a San Martiño, nosotros queremos pedirselo a los presupuestos del Estado".

El manifiesto reclama cambiar la política económica para que la recuperación llegue a todos, luchar contra el paro, aumentar el empleo de calidad, derogar la reforma laboral, salario creciente y más protección social. En palabras de Fernández Celis, "ya rescatamos los bancos, ahora toca rescatar a las víctimas de la crisis". ■

MÁS EN LA WEB
Video de Telemundo con imágenes de los premios en www.laregion.es